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北海道町
内会連合
会の平成
25年度優
秀組織表
彰の伝達式が役場で行われました。磯分内中央地域
会（松田康博会長、写真左から２人目）、麻生町内
会（舘田賢治会長、写真中央）虹別市街町内会（舘
定宣会長、写真右から２人目）の３自治会に標茶町
自治会連合会の山澤嘉禮会長より表彰状が手渡され
ました。また、功労者表彰では虹別市街町内会の舘
定宣会長が受賞されました。

高齢者叙
勲の伝達
式が役場
で行われ
ました。今
回、旭日単光章を受章された三上剛さんは平成３年
から平成15年まで、12年にわたり町議会議員を務
められたほか、釧路地区連合遺族会会長や北海道戦
没者遺族相談員などを務められました。

戦争犠牲者追悼式が今年もコンベンションホール
うぃずでしめやかに行われました。参列者は白い菊
の花を１輪ずつ祭壇に手向け、戦争で犠牲になった
方の冥福を祈るとともに、平和への誓いを新たにし
ました。

平和の誓いを新たに
７/15

釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会長）主催の「子
ども人権教室」が虹別小学校で開かれました。高学
年の児童は「一番大事な自由」というテーマについ
て、自分にとって重要と考える順にダイヤモンド型
に順位付けをし、その根拠を示しながら討議してグ
ループの意見としてまとめました。高学年の講師を
務めた東北海道子ども人権委員の舘岡委員長は「意
見が違う中、自分の意見をはっきりと言い、人の意
見に耳を傾けて話し合うのが人権の根本」と話され
ました。

思いやりの気持ちを大切に７/11

標茶町緑化推進委員会（山澤嘉禮委員長）は、「町
をみどり豊かにするための植樹活動」としてしべ
ちゃ斎場前庭にアカエゾマツの苗木20本の植樹を
行いました。

町をみどり豊かにするために６/21

おめでとうございます

６/24

ありがとうございます

遠藤産業
の皆さん
が地域貢
献活動と
して、腐
食などにより傾いていた阿歴内公民館入口の看板の
補修作業をしてくださいました。

６/26

北 海 道
L P ガ ス
協会釧路
支部（武
田勝宏支
部長、写真中央）は災害時用のガスこんろを寄贈し
てくださいました。寄贈いただいたガスこんろは役
場や避難所に配備し、非常時に活用させていただき
ます。

７/ ８

６/17

釧
路
新
聞
社
提
供
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標茶空手スポーツ少年団の渡辺穂乃香さん（標茶小
３年、写真左）と庄野萌花さん（中茶安別小４年、
写真右）が、８月に大阪市で開催される第53回空
手道糸東会全国選手権大会に出場する北海道代表選
手団に選ばれ、その報告に役場を訪れました。庄野
さんは「大会まで時間が無いけど精一杯練習して、
出場できなかった仲間の分まで頑張りたい」と全国
大会への意気込みを語りました。

国体釧路地区予選で好成績を収め、第68回国民体
育大会卓球競技北海道予選会に出場を決めた標茶中
学校女子卓球部の選手が、その報告に役場を訪れま
した。部長の倉内渚さんは「予選会では、高校生な
ど強い選手と試合をするが、最後まで諦めないで頑
張りたい」と北海道予選会への意気込みを語りまし
た。

釧路地区中体連で好成績を収め、中体連全道大会に
出場を決めた標茶中学校の選手が、その報告に役場
を訪れました。全道大会に出場する種目は、卓球女
子団体、卓球男子シングルス、卓球女子シングルス、
柔道女子団体、柔道男子個人、柔道女子個人、女子
バスケットボールです。

７/ ９

全道少年釧路支部大会で好成績を収め、第42回全
道少年軟式野球大会に出場を決めた、標茶ジャイア
ンツの選手がその報告に役場を訪れました。主将の
穂刈春紀くん（標茶小６年）は「この全道大会は６
年生にとって最後の大きな大会なので楽しんでみん
なで最高のプレーをしたい」と大会への意気込みを
語りました。

北海道釧路地区予選大会で好成績を収め、第31回
北海道小学生陸上競技大会に出場を決めた標茶陸上
スポーツ少年団の選手が、その報告に役場を訪れま
した。800mに出場する関舞唯さんは「昨年は予選
落ちしたので、今年は２分30秒台を出して決勝に
残りたい」と大会への意気込みを語りました。

釧根地区春季大会兼マルちゃん杯北海道大会予選で
好成績を収め、第27回マルちゃん杯北海道少年柔
道大会に出場を決めた標茶柔道少年団の選手が、そ
の報告に役場を訪れました。中学男子の部に出場す
る松家零くん（標茶中２年）は「１、２年生しかい
ないチームだが、力を発揮していけるところまで勝
ち上がりたい」と大会への意気込みを語りました。

活躍が期待されます

７/ ４ ６/14

６/20

７/12

７/ ３


